

HHW VERSETZT WIEFELSTEDE IN ZAUBERHAFTEN GLANZ

LEUCHTENDE LICHTERPYRAMIDEN SORGEN FÜR VORWEIHNACHTLICHES FLAIR AN DEN AUSFALLSTRASSEN

ww Wiefelstede. Eine Idee sorgte vor Jahren für die „Erleuchtung“ Wiefelstedes. Sie machte schnell Furore und fand weit über die Grenzen des Ammerlands hinaus in den Folgejahren viele Nachahmer. Die Rede ist hier von dem zauberhaften Glanz, den die strahlendem Lichterpyramiden im Ort Wiefelstede verbreiten.

ERST WAR ES NUR EINE KLEINE IDEE

Viele Jahre lang sorgte die Gemeinschaft Handel und Handwerk (HHW) in der Vorweihnachtszeit mit leuchtenden Weihnachtssternen an den Geschäften und Tannenbäumen mit Lichterketten an den Straßen für adventliches Flair. Doch die Freude, gerade bei den Tannenbäumen, wurde immer wieder getrübt. Böse Buben (oder vielleicht auch Mädchen?) erfreuten sich an dem lustigen Spiel, eine Lichtkerze auszudrehen und somit stand die Tanne im Dunkeln. Auch wurden immer wieder die Lichterketten beschädigt. Da der HHW die Kosten für die Reparaturen und Ersatzteile zu tragen hatte, suchte man nach Alternativen für die Weihnachtsbeleuchtung. Der damalige 1. Vorsitzende Jochen Eilers, dessen Ehefrau Wilma und Nachbar Otto Rabe kamen beim nachbarschaftlichen Klönschnack auf das Thema zu sprechen. „Irgendjemand von uns sprach plötzlich von Lichterpyramiden, die er irgendwo gesehen hatte“, erinnert sich Jochen Eilers, „das war genau das, was wir wollten.“

Wenige Tage später wurden Bandeisen besorgt und Otto Rabe begann unter Hilfestellung der beiden anderen Ideengeber, eine Pyramide zu formen und zusammenschweißen. „Nach etlichen Verbesserungen hatten wir endlich einen Prototyp“, so Jochen Eilers. Das war im Jahr 2007. Ein Wiefelsteder Unternehmen wurde gefunden, das die Pyramiden in Serie in drei Größen herstellte.

HHW SORGT FÜR WEITERE LICHTERPYRAMIDEN

Ein Jahr später folgte die erste Serienproduktion. Um die Kosten im Rahmen zu halten, fanden sich im ersten Jahr zahlreiche Sponsoren, die den HHW bei der Anschaffung unterstützten. Mitglieder des HHW sorgten für den Transport und stellten die Lichterpyramiden an Teilen der Ausfallstraßen an die vorhandenen Straßenlaternen an die die Lichterketten angeschlossen wurden. Zuvor konnte eine Klasse der damaligen Haupt- und Realschule überzeugt werden, die Ketten um die Pyramiden zu wickeln. So konnte die Klassenkasse für die nächste Klassenfahrt ein wenig aufgefüllt werden. In den Folgejahren schaffte der HHW immer mehr dieser zauberhaften Lichtquellen an. Mittlerweile sind es etwas mehr als 70, die die vier Ausfallstraßen Wiefelstedes nach Totensonntag in vorweihnachtliches Flair versetzen. „Der Wiefelsteder“ schrieb in seiner Ausgabe von Dezember 2008: „Während in anderen Orten noch auf Energiefresser wie Glühlampen zur Weihnachtsbeleuchtung gesetzt wird, setzt der HHW hier ein Zeichen und hat die Pyramiden mit energiesparenden LED-Lämpchen bestückt.“ Sogar vor einem Hotel in Österreich stehen Pyramiden aus Wiefelstede, wie eine

Fotos: Kerstin Berndt / Wolfgang Wittig

Autohaus Bruns GmbH

- KFZ-Meisterwerkstatt
- Inspektionen nach Herstellervorgaben
- HU/AU (Dekra)

Königstr. 1 • 26180 Rastede • Tel. 04402-96860
E-Mail: info@bruns-wiefelstede.de



Schöne Weihnachten
und einen guten Rutsch
ins neue Jahr

MAURERMEISTER · BAUGESCHÄFT
UWE **JUARENS** GMBH
MAURER-, BETON- UND STAHLBETONARBEITEN

- Neubauten
- Umbauten
- Ausbauten
- Bauplanung
- Schlüsselfertige Häuser
- Altbausanierung
- Reparaturarbeiten
- Schnelldienst
- seniorengerechtes und barrierefreies Bauen u. Wohnen

Seit über
30
Jahren

schnell · sauber · sicher

Hörner Str. 2 • 26215 Wiefelstede • Tel. 04402 / 69910 • Fax 960709
www.maurermeister-juarens.de

Wir wünschen Ihnen
eine friedliche
Adventszeit
&
Frohe Weihnachten!

Ihr Team
von
Ottmanns Holzkonzept



Wiefelstederin vor ein paar Jahren im Rahmen einer Urlaubsfahrt feststellen konnte. Auf die Frage, wo das Hotel denn die schönen Exemplare her hätte, erfuhr die Dame „die kommen aus so einem kleinen Ort im Ammerland“, den kennen sie nicht. Oh doch, konnte unsere Urlauberin entgegen, „genau da komm ich her. Das ist meine Heimat.“

OBS-KLASSEN WICHTIGE HELFER

Wiefelstede wurde weit über die Gemeindegrenzen für seine besondere Weihnachtsbeleuchtung bekannt. Busunternehmen fahren bei ihren Fahrten zu den Weihnachtsmärkten der Region gerne durch Wiefelstede, um den Fahrgästen die besondere Lichterpracht zu zeigen. Der HHW fühlt sich auch weiterhin für die Weihnachtsbeleuchtung im Ort zuständig. Auch die Schülerinnen und Schüler der Oberschule sind weiter mit Fleiß dabei und wickeln die Lichterketten um die Pyramiden. Aufgrund der aktuellen Coronasituation und der gebotenen Abstandsregeln, freut sich der Vorstand des HHW, dass die Gemeinde in diesem Jahr angeboten hat, die Pyramiden auszufahren und an die Bestimmungsorte zu bringen.



Handel & Handwerk
HHW
Wiefelstede

Wir wünschen
eine schöne
WEIHNACHTSZEIT

HOTS

Sanitär - Heizung

Ralf Hots
Heidkamper Landstr. 13
26215 Heidkamp
Tel.: 0 44 02 - 939 246

Ihr Fachunternehmen
rund um Bad und Heizung



ARCHITEKTURBÜRO
PETERS + ONKEN
DIPLOMINGENIEURE UND ARCHITEKTEN



Architekt, Dipl.- Ing. Fritz Peters
Architekt, Dipl.- Ing. Olaf Onken
Am Esch 23
26215 Wiefelstede
Telefon 0 44 02 9 11 05 51
Telefax 0 44 02 9 11 05 53
architekturbuero@peters-onken.de

www.peters-onken.de

Wir wünschen eine
besinnliche
Weihnachtszeit und
einen gesunden Start
in 2021

★ ★ ★
Eine schöne Weihnachtszeit und
einen guten Rutsch wünscht Ihnen

Öffnungszeiten:
Ausstellung
Beratungen in
unserer Ausstellung
sind derzeit nur nach
Terminabsprache
möglich.



**OLDENBURGER
PARKETTWERK**
Ottmanns & Willms GmbH

Stahlstraße 20
26215 Wiefelstede
Tel: 04402-6953-0
Fax: 04402-69313
www.opw-parkett.de
info@opw-parkett.de

Wir bedanken uns für die Zusammenarbeit und
wünschen frohe und besinnliche Weihnachten
und einen guten Start ins neue Jahr

Elektro Eilers

Hauptstraße 26 · 26215 Wiefelstede
Telefon 0 44 02 / 960 370 · Internet: www.Elektro-Eilers.de

Handel & Handwerk
HHW
Wiefelstede

Die Werbegemeinschaft
Handel und Handwerk,
Wiefelstede wünscht ein schönes
Weihnachtsfest, viel Glück und
Gesundheit im Jahr 2021!